

REACTION

Strasbourg, le 31 janvier 2023

**Réaction de la maire, Jeanne Barseghian, à la fin de séance du
Conseil municipal**

« Suite au départ des conseillers municipaux d'opposition, j'ai pris la décision de clore la séance du Conseil municipal, les conditions d'un débat démocratique contradictoire n'étant plus réunies. Je regrette que l'intégralité des points additionnels à l'ordre du jour n'ait pu être traitée. Je réunirai dans les prochains jours les représentants des différents groupes politiques pour engager un travail collectif autour du règlement intérieur. J'en appelle à la responsabilité de l'ensemble des conseillers municipaux pour que les débats démocratiques s'apaisent et retrouvent la sérénité nécessaire à des échanges de qualité. C'est ce qu'attendent les Strasbourgeois-es de leurs élu-es locaux. »